

SNTE realizará su XXV FERIA del Libro

Sección 17.

El secretario general, José Alfredo Geraldo, dijo que se realizará del 9 al 15 de mayo en la capital estatal

BERNARDO JASSO
TOLUCA

El secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) Sección 17 del Valle de Toluca, José Alfredo Geraldo Benoit, presentó el programa de la XXV FERIA del Libro y la Cultura de este magisterio.

Se realizará del 9 al 15 de mayo, teniendo como sede la Alameda de la capital del Estado de México y se para su inauguración estará presente el senador y secretario general del SNTE, Alfonso Cepeda Salas.

Sello propio

“Son 25 años, es cierto, de esta FERIA del Libro, pero han sido siete gestiones sindicales, incluida la actual. Nuestra FERIA del Libro ha sido un elemento distintivo, organizado de ma-

nera muy sindical, y cada una de ellas ha conservado su esencia, permitiendo a cada Comité Ejecutivo Seccional plasmar parte de su visión institucional; para esta Directiva Sindical, será un foro en el que se plasme su narrativa y su visión de futuro”, comentó.

Actividades

Añadió que habrá conferencias, eventos artísticos, actividades lúdicas, torneo de ajedrez, demostración de robótica, eventos especiales, talleres, exposición de libros, muestra gastronómica, cursos académicos y presentaciones de libros.

Habrán conferencias, actividades lúdicas, demostración de robótica y cursos

También regresa la organización de la carrera atlética, la cual dará inicio a las 08:00 horas del día 11 de mayo y tendrá premios económicos de 10 mil pesos para



Confirmaron asistencia del líder nacional, Alfonso Cepeda. B. JASSO

el primer lugar, 5 mil para el segundo y 3 mil para el tercer lugar.

Los eventos especiales son: la inauguración, en la Alameda de Toluca, a las 11:00 horas el viernes 9 de mayo; el magno evento de apertura en la Unidad Cultural de este magisterio, en Zinacantanpec a las 18:00 horas el mismo día, y el festejo del 10 de mayo que será a las 17:00 horas.

Clausura

Además, habrá un Concierto de Gala en el Auditorio del SNTE Sección 17 “Ignacio Manuel Altamirano” el miércoles 14 de mayo a las 19:00 horas y el magno evento de clausura de esta XXV FERIA del Libro y la Cultura será el jueves 15 del mes mencionado a las 18:00 horas en el Teatro Morelos de la capital mexicana.

“Engalana, enaltece y fortalece su presencia aquí para todos, y es un gusto tenerlo de este lado al maestro siempre, porque es nuestro dirigente nacional y es quien siempre está abogando por los maestros; ahora que es senador, haciendo las leyes que corresponden para que los maestros estén mejor”, finalizó.

Anuncian actividades del Festival Umbrales



Lerma albergará la inauguración del evento de cine. B. JASSO

BERNARDO JASSO
LERMA

El Ayuntamiento de Lerma, con Miguel Ángel Ramírez Ponce al frente, informó que será una de las sedes de la primera edición de Festival de Cine Umbrales, que concentrará 70 cortometrajes de jóvenes cineastas de todo el país, del 16 al 23 de mayo. En Foro Tiempo y Espacio Thaaay será la inauguración.

“Es instrucción del alcalde, el apoyar a los jóvenes y abrirles los espacios. Gracias por tomarnos en cuenta, los espacios del municipio son suyos”, indicó Mariel Vázquez Colín, directora de Cultura lermense.

En el Museo Zambathá Valle de la Luna, el colectivo organizador detalló que, además de los espacios mencionados, también serán sedes la UAM Cuajimalpa, el Centro Cultural de Ocoyoacac y la Cinoteca Mexiquense, donde se realizará la clausura el 23 de mayo.

En Foro Tiempo y Espacio Thaaay tendrán dos clases magistrales: “Cine sin imagen”, el 17 de mayo a las 13:10 horas y “El trabajo de la imagen en movimiento”, el 18 a las 12:00.

En esta misma sede, el 17, habrá dos conciertos: uno de “Colectivo Anomalía” y otro de “Bot Cocktail”. —



El 1 de junio hay elección de autoridades judiciales



Mexiquense vota, es justo

www.ieem.org.mx

IEEM MX IEEM ONLINE IEEM QR

